

株式会社和光
常務取締役 羽鳥 治久様

平成9年11月15日

E&Cファミリー
倉山 果林

挿話

“バヤアリーは銀座から”のイベントも幕を閉じ、銀座の街はクリスマス一色ですね。銀座のショーウィンドウには、歩く人達が不思議と気合を高揚させようとする魔力がある魅力度がある様に見えます。

この度は、とても素晴らしい銀座の中心で、手話劇場というショーウィンドウを実現して下さり、本当にありがとうございました。

8月の打ち合わせの時に、谷口様と一緒に下町/倉山駅です。

どの様な言葉で表現したら良いか、お聞きせん……。

初めて、あのショーウィンドウを目にしてきた感動は、今でも忘れない。普段、和達、聴覚障害者が、使っている下品Tシャツ(!!)手話に比べると、和光のショーウィンドウは、まだマジック=カード=よりは上品な手話とTシャツ。思わずも小さく微笑んでしまった。

いつもブルーのコントラスト、ゴールドの効果で、他のラグビーでも美しい輝くショーウィンドウ。それが魅せられてしまつた。

オーディエンスTシャツを見ています。

期間中、何度も足を運びました。印象深いシーンが、

いつもありました。

観光客らは、アメリカ人の家族連れ。

5歳の娘の女優が、下町と同じ着のワンピースを着て、

ショーウィンドウをまわる。写真を撮っていました。

又、気持ち良いくらいに、ショーウィンドウを見て下町へ、すれ違った娘の子2人。 “おお、このショーウィンドウ、おもしろい！” という会話をしている。と、一緒にいた健聴者の方、放課後から、思わず踊りだすほど嬉しい気持ちで、喜んでいました。

別TF日に、E&Cファミリーのメンバーと会見撮影をした時のこと。黒人のカーラーが来て、写真を撮りほしと頼まれました。その時、カーラー2人と、和田浩二。これは日本の手話で“愛しい”という意味ですか！ これはアメリカの手話(国際手話)では、こんなふうにします。 I love you! と…。(実演)

こんなコミュニケーション、和光のショーウィンドウ前で、繰りひきながらもいます。他の、あのショーウィンドウの前に、一体、幾つかのドラマや展開があるのか…とあると、英語授業の先生が云いました。

夢にも思ひ得ない実現…本当にどうもありがとうございます。

和光人生の中でも最高の思い出とあります。

これからも素晴らしいショーウィンドウを魅せて下さい。

毎回、樂しいと思います！

寒くなりましたが、お身体には十分留意下さい。御自愛下さい。

感謝の気持ちを伝えておきます。筆をとります。

まずはお元気で。

カレニ。